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INDICAÇÃO Nº: 12021 

Excelentíssimo senhor Cª'íMA“ MIW'C'PA[ DE MARIANA 

Dratãa Ir 

Vereador Ronaldo Alves Bento FTOtOCOIad J "Ob n Ã.yªª—)—— ” 

EM -._Lo_/ RL Í&Os 
DD Presidente da Câmara Municipal de Mariana-MG | 

Prezado Senhor, 

-O vereador que esta subscreve requer que a tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: 

RETORNO DO ATENDIMENTO DE GINECOLOGISTA PARA DUAS VEZES NA 

SEMANA, NO DISTRITO DE SANTA RITA DURÃO. 

Justificativa 

A indicação se faz necessária. pois antes pandemia o atendimentos com ginecologista ocorriam 

duas vezes na semana e agora só acontece someénte uma vêz na semana, e isso está causando 

transtorno para os pacientes que relatam a demora para a marcação. 

Yereador Ricardo Miranda 


